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Verbale della riunione della Sottocommissione Paritetica DAAM del 22 ottobre 2024 
 
La sottocommissione CPDS del DAAM, allargata a coordinatori/trici dei corsi di studio del 
Dipartimento, si è riunita nell’aula T6 di Palazzo Corigliano il 22 ottobre 2024 alle ore 14:30 con il 
seguente ordine del giorno: 
 
 1. Presa in carico da parte dei CdS delle criticità segnalate dalla CPDS nella Relazione 2023; 
 2. Valutazione delle opinioni degli studenti rispetto agli anni 2022-2023; 
 3. Eventuali segnalazioni degli studenti; 
 4. Varie ed eventuali. 
 
Per la componente docente della CPDS, sono presenti i prof.ri Marco Fumian, Romolo Loreto e 
Antonio Manieri. Per la componente studentesca sono presenti le studentesse Federica Caiazzo 
(rappresentante MAC) e Sofia Calì (rappresentante MAA). Sono inoltre stati convocati e sono 
presenti i coordinatori dei corsi di studio del DAAM: prof.sse Anna Filigenzi (MAC), Daniela Pioppi 
(AF), Natalia L. Tornesello (MAA) e il prof. Antonio Rollo (AM). 
Sono assenti giustificati, per componente docente della CPDS, la prof.ssa Chiara Zazzaro, e, per la 
componente studentesca, i/le rappresentanti Laura Sironi (rappresentante AM) e Yannick Mattia Siani 
(rappresentante AF). 
Presiede la riunione il prof. Fumian, funge da segretario verbalizzante il prof. Manieri. 
 
1. Presa in carico da parte dei CdS delle criticità segnalate dalla CPDS nella Relazione 2023 
 
Il Presidente apre la discussione e chiede ai coordinatori di intervenire sul primo punto all’OdG. 
La prof.ssa Pioppi evidenzia come da varie parti è richiesto un più adeguato monitoraggio delle 
carriere studenti, ma segnala che si tratta di un lavoro molto difficile da portare avanti per i CdS, a 
causa della mancanza di un supporto statistico da parte degli uffici amministrativi. Gli altri 
coordinatori sono d’accordo. A questo fine, ritiene utile promuovere dei corsi di aggiornamento sulla 
piattaforma ESSE3 per sfruttare al meglio le potenzialità della piattaforma nel rilevamento dei dati. 
La prof.ssa Tornesello aggiunge che anche la compilazione dei piani di studio non è attualmente 
gestibile con facilità. Ad esempio, per MAA 2023-2024 non sono stati intercettati alcuni piani di 
studio non compilati. Per questo motivo alcuni studenti hanno potuto sostenere soltanto gli esami 
obbligatori, non raggiungendo così la soglia dei 40 cfu per il primo anno. La prof.ssa Tornesello 
suggerisce anche che l’utente ESSE3 dell’amministrazione dovrebbe essere abilitato all’invio di 
messaggi. Inoltre, le coordinatrici hanno lamentato come la scomparsa dell’Ufficio dati statistici di 
Ateneo influisca negativamente sulla compilazione della scheda SUA. 
 
2. Valutazione delle opinioni degli studenti rispetto agli anni 2022-2023 
 
Il Presidente segnala un calo nella compilazione dei questionari degli studenti, dato negativo 
sottolineato nell’ultima relazione del Nucleo di Valutazione d’Ateneo. Si apre una discussione sulle 
motivazioni di tale calo. I coordinatori Rollo, Filigenzi, Tornesello e Pioppi intervengono lamentando 
che la scarsa risposta è in linea con un generale disinteresse degli studenti verso le iniziative proposte 
dai corsi di studio (convocazioni di docenti tutor, orientamento in entrata e in itinere, incontri con 
portatori di interesse, ecc.). Si rileva anche un limitato uso della mail istituzionale, che dovrebbe 
essere valorizzata. Le rappresentanti presenti a loro volta manifestano una profonda frustrazione nella 
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scarsa ricettività degli studenti rispetto alle iniziative che li riguardano, faticando a comprenderne le 
ragioni.  
Nonostante l’impegno dei corsi di studio a migliorare la comunicazione attraverso vari social 
network, permangono difficoltà nel raggiungere gli studenti. La prof.ssa Pioppi suggerisce di 
regolarizzare appuntamenti fissi per alcune iniziative, mentre la prof.ssa Filigenzi ritiene che sarebbe 
opportuno ricevere un sostegno più adeguato dalle strutture di ateneo che gestiscono le informazioni 
sul sito.  
Pur riconoscendo un certo disinteresse da parte degli studenti, tutti i partecipanti alla riunione 
concordano che ripristinare uno spazio dedicato alle informazioni essenziali dei CdS sulla pagina 
principale degli stessi sarebbe molto utile. Si discute, al riguardo della possibilità di creare una pagina 
di FAQ.  
 
3. Eventuali segnalazioni degli studenti 
 
Pur riconoscendo gli sforzi dell’Ateneo a risolvere l’annosa questione degli spazi destinati agli 
studenti, le rappresentanti degli studenti segnalano che questi sono ancora insufficienti e resta una 
grossa limitazione la chiusura della biblioteca del IV piano alle ore 14.00. 
Anche per l’anno accademico in corso segnalano sovrapposizioni negli orari dei corsi, molte delle 
quali sono da imputare, tuttavia, proprio alla ricchezza e all’ampia liberta di scelta degli insegnamenti. 
Infine, risulta poco funzionale, come rilevato da varie segnalazioni di studenti, l’utilizzo del sistema 
del ticket per la richiesta di supporto o assistenza. 
 
4. Varie ed eventuali. 
 
Il Presidente comunica che i rappresentanti degli studenti della CPDS d’Ateneo hanno stilato un 
questionario sulla didattica, soprattutto incentrato sulle prove d’esame, da far compilare a tutti gli 
studenti. Chiede inoltre alle rappresentanti presenti un aiuto nel pubblicizzarlo.  
Il Presidente comunica che prevede di convocare l’Assemblea annuale degli studenti per il mese di 
novembre e chiede alle rappresentanti degli studenti di vagliare fra gli studenti la preferenza fra l’11 
e il 14 novembre 2024. 
 
La riunione si chiude alle ore 16:00. 
 
 
F.to Prof. Marco Fumian (Referente per la CPDS)  
 
Prof. Antonio Manieri (Segretario Verbalizzante) 


		2024-12-21T16:41:15+0100
	IT
	Antonio Manieri


		2025-02-03T18:55:04+0100
	IT
	Marco Fumian




